



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

RI 会長 シェカール・メータ

Weekly Report

クラブ会長テーマ

今だからこそ みんなで喜ばれる奉仕をしよう

第2491回例会報告

日 時：令和4年1月19日（水）

会 場：例会会場

司 会：S A A

遠藤久副委員長

開会点鐘

本間会長

ロータリーソング唱和「日も風も星も」

立席・清聴

会長報告

本間会長

本日はありません

幹事報告

遠藤直孝幹事

●地区ロータリー財団委員会より

ポリオ根絶チャリティゴルフのご案内

日時 4月7日（木）

場所 青梅ゴルフ倶楽部

登録 2/28 まで 詳細は事務局へ

●来週 1/26 は 1/10 日の塞の神どんど焼きの振替例会です。

クラブフォーラム

理事会報告

本間会長

●年忘れ家族例会収支報告 久し振りの家族例会で楽しく過ごす事ができたと思います。

小松親睦活動委員長より 年末のお忙しい中ご参加ありがとうございました。予算内に収まりました。詳細は配布しましたのでご確認ください。

●22-23 年度地区委員の承認をいたしました

「青少年奉仕委員会

・インターンシップ委員会 委員」

北島清高会員



●出席の取扱いについて

コロナ禍で休会時に他クラブでのメイクができない状況であるため、2月迄は例会を欠席された方について、欠席扱いにはいたしません。

●地区大会選挙人の選出について

例年どおり、会長・幹事とします。

●地区より米山記念奨学生配属クラブ募集について まだコロナの感染が治まっていない状況を考慮して、今回は希望しないことにいたしました。

●親睦旅行の日程が、5/29(日)~30(月)に決まりました。詳細は親睦活動委員会よりお知らせいたします。5月にはコロナも落ち着くという希望をもつての、念願の旅行です。ご協力をお願いいたします。

●内山会員・磯会員が12月末で退会されました。

●新型コロナ「まん延防止等重点措置」の発令に伴い、2/2 と 2/9 は短縮例会とします。お弁当は持帰り用を用意します。ご協力をお願いします。

ニコニコBOX

小松親睦活動委員長

●本間会長 いよいよオミクロン株の第6波で、まん延防止対策令が発令されました。会員の皆様もお気を付けください。

●遠藤直孝幹事 心配していたコロナ感染拡大が急速に進んでいます。皆様には御自愛いただき第六波を乗り切りましょう。

*ニコニコBOX 合計 15,000 円 累計 973,000 円

出席報告

北島清高出席奨励委員

1月19日 在籍40名中 出席26名

閉会点鐘

本間会長

RI 第2750地区 多摩中グループ
東京国立ロータリークラブ

会長：本間康彦 幹事：遠藤直孝

例会日：毎週水曜日

例会場：東京都国立市谷保 5209 谷保天満宮社務所 2 階

事務所：東京都国立市谷保 5234-1 電話 042-575-04770 FAX042-572-8666

E-mail : kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp WEB http://kunitachi-rc.com/

会報委員：川向輝樹・岡本正伸・二階堂由佳・井田 満

ロータリーとは

ロータリーの誕生とその成長

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道德の欠如が目につくようになっていました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各地に生まれて、国境を超え、今では200以上の国と地域に広がり、クラブ数37,049、会員総数1,201,314人（2021年12月16日国際ロータリー公式発表）に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは、1920（大正9）年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2,224、会員数84,959人（2021年11月末現在）となっています。

2021 - 22 年度会長テーマ



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること；
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか